

Pfarrkirchen

Statt Geschenken: 5.400 Euro für Rotkreuzstiftung Rottal-Inn Jubiläumsfeier unter Motto „RMI-Immobilien hilft“



Dank und Freude im Sinne der Mitmenschlichkeit und Hilfsbereitschaft: Bei der Übergabe, der beim zehnjährigen Firmenjubiläum der RMI-Immobilien GmbH zusammengekommen Spenden in Höhe von 5.400 Euro durch Geschäftsführer Manfred Reichholf (Mitte) an die Rotkreuzstiftung Rottal-Inn, dankten Stiftungsratsvorsitzender Dipl.-Ing. Wolfgang Laumer (rechts) und stellvertretender Vorsitzender Herbert Wiedemann dem Initiator und allen Spendern herzlichst für ihr soziales Engagement.

Als voller Erfolg für einen guten Zweck, nämlich die Unterstützung Hilfsbedürftiger durch die Rotkreuzstiftung Rottal-Inn, hat sich bei der Feier zum zehnjährigen Jubiläum der RMI-Immobilien GmbH die Bitte von Geschäftsführer Manfred Reichholf an die Gästeschar erwiesen, statt Geschenke zu überreichen mit Spenden in Not geratenen Menschen zu helfen.

Die Geschäftspartner unterstützen das Anliegen Reichhoffs so eifrig, dass unter dem Motto „RMI-Immobilien hilft“ 5.400 Euro zusammenkamen. Die gesammelten Spenden übergab Manfred Reichholf zu treuen Händen an den Vorsitzenden des Stiftungsrates der Rotkreuzstiftung Rottal-Inn, Dipl.-Ing. Wolfgang Laumer, und dessen Stellvertreter, BRK-Kreisgeschäftsführer Herbert Wiedemann. „Besonders erfreulich sei es, dass bei einem so schönen Anlass im Zeichen des Erfolgs wie bei dem Firmenjubiläum die Gäste dem Aufruf, Hilfsbedürftige zu un-

terstützen, so reichlich gefolgt seien“, dankte er dabei allen Spendern.

Der Dank der Stiftungsvertreter galt Manfred Reichholf für seine soziale Einstellung und diese Initiative zum Jubiläum sowie seinen Geschäftspartnern für ihre großzügigen Gaben.

Stiftungsratsvorsitzender Wolfgang Laumer wies weiter darauf hin, dass sich die Rotkreuzstiftung Rottal-Inn um Menschen in sozialen Notlagen kümmert und die satzungsgemäßen Aufgaben des Bayerischen Roten Kreuzes unterstützt - der Wirkungskreis der Stiftung sei dabei auf den Landkreis Rottal-Inn begrenzt, schnell und unbürokratisch könne die Stiftung in Not geratenen Menschen helfen.

Informationen gibt es bei der Rotkreuzstiftung Rottal-Inn, c/o BRK-Kreisverband Rottal-Inn, Arno-Jacoby-Straße 7, 84347 Pfarrkirchen, E-Mail info@kvrottalinn.brk.de.